

# La Chronique

## La Base Jean-Jacques Mollaret ouvre ses portes.

**Chamonix, France, le 11 juin 2005.** Nous avons été informés que la base de secours en montagne Jean-Jacques Mollaret située aux Boix, près de Chamonix, ouvrira ses portes au public le samedi 25 juin prochain entre 10h00 et 17h00.

Deux démonstrations aériennes sont prévues à 11h00 et à 15h00. Des démonstrations dynamiques de secours sont aussi au programme.

Ce sera probablement la dernière fois que le public pourra admirer une Alouette III de la Sécurité Civile en activité à Chamonix. En effet, dans les semaines qui suivent, cet hélicoptère devrait être remplacé par un EC145 quasi identique à celui utilisé depuis presque deux ans par le Détachement de la Gendarmerie Nationale également présent aux Bois.

*Merci à Pierre FOURQUET.*